
 

 
Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

I N T E R R O G A Z I O N E  A  R I S P O S T A  S C R I T T A  

OGGETTO: Asfaltatura di Via Garofani 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa 

V I S T O  

le svariate segnalazioni da parte dei cittadini che lamentano 

 il fatto che la nuova pavimentazione in asfalto natura di via Garofani è di due colori 

diversi 

 che è presente  un rattoppo proprio a metà strada 

 che le pietre della pavimentazione laterale sono sbeccate 

C O N S I D E R A T O  

 che tale pavimentazione è stata appena realizzata 

 

I N T E R R O G A  

l’assessore competente affinché ci relazioni sui lavori e ci dica se gli stessi possono essere rifatti 
a regola d’arte con oneri a spese della ditta appaltatrice. 
 

Al fine di rendere più chiari i motivi dell'interrogazione si allegano nel seguito alcune 

fotografie relative ai problemi segnalati 
 
Pisa, 20 febbraio 2017 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 

 

 

 

 

  



 


